

Das Dirndltal.



Pielachtal sucht TierärztIN

Du bist bereit für die Selbstständigkeit als RinderpraktikerIN?

Das Pielachtal ist eine typische Grünlandregion in der Nähe von St. Pölten mit einer hohen Dichte an rinderhaltenden Betrieben. Bei Interesse wären auch Pferde bzw. Kleintiere als potentielle Patienten vorhanden. Ich führe eine von den fünf Tierarztpraxen und es stellt sich zunehmend heraus, dass wir dringend eine weitere TierärztIN brauchen würden, um unsere Rinderbetriebe optimal an 365 Tagen zu versorgen. Ich würde mich über eine Zusammenarbeit sehr freuen und könnte, bei einem schnellen Entschluss, ein komplettes Praxisauto zur Verfügung stellen.